
 1 / 3 

 

2020年 4月 30日 

 

白樺会第５３回総会書面議決結果について 

 

白樺会会長 伝法 政喜 

 

白樺会第５３回総会は、新型コロナウイルス感染症が全国的に拡大している状況の中で、

総会での感染リスクを回避するため緊急避難かつ特例的な“超法規的措置”として、代議員

（現・新班長）による郵送での「書面議決」方式としましたが、表決にご協力いただいた代

議員の皆さんに感謝申し上げます。 

皆さんにご協力いただいた表決の集計結果は、2020 年 4 月 22 日現在で次のとおりと

なりました。 

 

＊2020年 4月 1日現在の班数：24班 

＊代議員数：前年度班長 23名・新年度班長 24名・計 47名 

＊議決票回収数：42 通＝回収率 89％（未回収：5通） 

＊議決結果：議案第１号～議案第６号＝賛成 41通（全代議員比 87％、回収数比 98％） 

賛否不明 1通 

                  

以上の結果、第 53回総会におけるすべての議案が承認されたこととなりましたので報告

します。 

なお、議決表に寄せられた意見の概要とそれについての役員会の見解については、別紙の

とおりです。 
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【別紙】 

書面議決表により出された意見概要と役員会としての考え方 

＊意見の概要 

＊意見① 

１９年度決算では、次期繰越額が 19年度予算上の予備費より約 92万円も多くなってお

り、20年度予算の予備費が 200万円を超えて過剰な感じを受けます。 

20年度予算では、町内会費・排雪費の減額を検討し、町内会費 350円/月、排雪費 2,000

円として、同戸数で試算すれば約 71万円の減収となり予備費が約 135万円となり、予算

の妥当性が高いのではないかと考えます。 

 

＊意見② 

排雪について、路肩・マンホールも含めて毎年１回は行われていましたが、例年通りやっ

てほしかった。また、防犯の一環として LED ライトを検討してはいかがでしょうか。 

 

＊意見③ 

 白樺会のコロナ対応に関するこれまでの経過や今後の進め方などについて、一般会員にも

回覧などで周知してもらうと年度替わりの状況が把握しやすくなると思います。 

 

＊意見④ 

福祉部主催の“いきいきサロン”に毎回出席させていただいています。この度の“新型

コロナウイルス”によって３カ月も開催中止となりがっかりしてたところ、福祉部の「ス

トレス対策の要点」のプリントが配布されとても参考になりました。早くサロンで皆様に

お会いできる日を心待ちにしています。 

 

＊その他の意見 

・この１年間、会の運営について学ばせてもらい参考になりました。コロナ禍が一日でも早

く終息し、健康で通常活動が再開できるよう祈念しています。 

・役員の皆様ご苦労様です。不安なときでしたので安心しました。 

・総会及び班長会議の中止については、妥当な判断だったと思います。 

・この度自宅を売却し、西区で生活することになりました。青葉町に住んで３２年間ありが

とうございました。 

・一年間ありがとうございました。 
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※役員会としての考え方 

＊意見①について 

「19 年度繰越額が多く 20 年度予算の予備費が過剰」との意見はその通りで、19 年度

繰越額が200万円を超えた主な原因はパートナーシップ排雪の実施見送りによる65万円

の予算未執行が出たことなどによるものです。 

20年度予算の検討段階では会費等の減額も考えましたが、人件費等の高騰に伴う排雪単

価などが上昇しており今後もその傾向は続くものと考えられること、また、一旦減額した会

費等の再値上げには改めて大きな相談を要することなどを勘案し、パートナーシップ排雪の

予算未執行をそのまま予備費として計上しておいて今後に備えたいと考えたものでありご

理解をお願いします。 

   

＊意見②について 

 この冬は記録的な小雪のため排雪を実施するか否か、申し込みぎりぎりの１月末まで検討

し「実施しない」ことを決断しましたが、２月の降雪が多くなりご迷惑をかける結果となり

申し訳なく思います。今後については、この冬のような結果を招かないよう慎重に判断して

いきたいと思います。 

なお、街灯の LED 化については、白樺会町内の街灯は現在すべてが札幌市のものになっ

ていますので、ご意見については札幌市（厚別区）に意見反映していきます。 

 

＊意見③について 

 白樺会としての新型コロナウイルス感染症に係るこれまでの経過や今後の対応などにつ

いては、今後回覧やホームページにも掲載するなどして周知していきたいと思います。 

 

＊意見④について 

 “いきいきサロン”を楽しみにしていただいていることにスタッフ一同お礼を申し上げま

す。現状では多くの皆さんが集まることなど 3 密の自粛が求められており、ご期待に応え

ることはできませんが、今後も何らかの形で発信できるよう検討していきたいと思います。 

 

＊その他の意見について 

 町内会活動に対する励ましの言葉と感じました。ありがとうございました。 


